
  Die Stadtverordnetenversammlung 
  der Kreisstadt Bad Hersfeld 
  19. Wahlperiode          

 
                                       

Bad Hersfeld, den 18.06.2017 
 
ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 
 
betreffend 
   
„Schließung des integrativen Hortes Hohe Luft“ 
 
Die SPD-Stadtverordnetenfraktion bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender 
Frage: 
 

1. Aus welchen Gründen kam es zur Schließung des integrativen Hortes im Stadtteil 

Hohe Luft? 

2. Welche Haushaltsmittel sind für die ursprünglich vorgesehene Verwendung im 

Haushaltsjahr 2017 bereitgestellt? 

3. Wie viele Kinder waren bzw. sind im Hort vor der geplanten Schließung unterge-

bracht und wo werden diese Kinder nach einer Schließung untergebracht werden? 

4. Wie hoch ist der Bedarf für den Hort und den gesamten Hort-Bereich in der Kreis-

stadt? Wie viele Anmeldungen liegen vor? Wie viele Anmeldungen können bislang 

aus welchen Gründen nicht berücksichtigt werden? 

5. Entspricht die Betreuungssituation an der Ernst-v.-Harnack-Schule (Pakt für den 

Nachmittag) derjenigen des integrativen Hortes (hier: Ausbildung der ErzieherIn-

nen, vor allem für Kinder mit Störungen in den Bereichen emotionale Entwicklung, 

Sprache und Lernen)? Wie viele Kinder können dort betreut werden? 

6. Wie ist die Situation im Hort Rosengasse? 

7. Welche Folgen hat die Schließung für die betroffenen Eltern? Wie hat die Stadt Bad 

Hersfeld den Eltern die Schließung mitgeteilt? Wurden hier Gespräche geführt? 
 
 
 
 
Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 
Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


